

## Presseinformation

### Unternehmenskommunikation

**Leitung: Bernhard Koch**

Zeichen: bk  
Durchwahl: 0511 906-7304  
Telefax: 0511 906-7302  
E-Mail: [bernhard.koch@krh.eu](mailto:bernhard.koch@krh.eu)

Datum: 20.11.2009

## Experten aus aller Welt bei Ultraschallseminar im Klinikum Siloah

Um moderne Ultraschalldiagnostik zur Vermeidung unnötiger operativer Eingriffe geht es bei einem internationalen Fortbildungsseminar vom 26. bis 29. November 2009 im Hörsaal des Klinikums Siloah. 80 Fachärzte aus ganz Europa sowie per Telekonferenz zugeschaltete Experten aus den USA und China tauschen Erfahrungen über Ultraschalluntersuchungen mit dem Einsatz von Kontrastmitteln aus.

Bei diesen speziellen Untersuchungen können krankhafte Veränderungen im Vorfeld einer Operation genauer und sicherer erkannt werden als dies mit konventioneller Ultraschalldiagnostik möglich ist, betont Dr. Hans-Peter Weskott, Leiter der zentralen Sonographieabteilung im Klinikum Siloah. Schwerpunkt des Expertenforums ist der Einsatz von Ultraschall-Kontrastmitteln bei Erkrankungen im Bauchraum und an den Gefäßen. Im vergangenen Jahr ging es beim ersten internationalen Fortbildungsseminar im Klinikum Siloah um den Einsatz von Ultraschall-Kontrastmitteln bei Leber- und Nierenerkrankungen.

„Der Einsatz von Ultraschall-Kontrastmitteln stellt den wichtigsten Fortschritt in der sonographischen Diagnostik seit langem dar. Diese Spezialuntersuchung erfordern ein geeignetes Ultraschallgerät, einen erfahrenen Untersucher mit fundierter Ausbildung und Erfahrung“, betont der Siloah-Arzt, der zu den führenden Ultraschall-Experten gehört und Mitautor europäischer Leitlinien zu dem Thema Kontrastmittel-Sonographie ist. Im Klinikum Siloah werden die speziellen Ultraschall-Untersuchungen bereits seit 2001 regelmäßig eingesetzt.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Dr. Weskott unter Telefon (0511) 927-2797 oder Handy 0178-927 8649 gern zur Verfügung.